

Fecha 15.04.2015	Sección Política y Sociedad	Página 45
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

Piden que declaraciones de candidatos sean obligatorias

Ana Langner
EL ECONOMISTA

DEBERÍA SER obligatoria la presentación de declaraciones por parte de candidatos a cargos de elección pública para fomentar transparencia y confianza ciudadana, recomendaron el Instituto Mexicano de la Competitividad (Imco) y Transparencia Mexicana.

Al presentar la iniciativa “#3de3 / CandidatoTransparente. Mx”, a través de la cual la sociedad civil propone pedir a los candidatos que publiquen sus declaraciones patrimoniales, de interés y fiscal, Eduardo Bohórquez, director de Transparencia Mexicana, explicó que experiencias internacionales documentadas por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos demuestran que la publicidad de este tipo

de documentos por parte de funcionarios públicos puede servir como una herramienta poderosa contra la corrupción.

Por su parte, Juan Pardinas del Imco, espera que esta iniciativa voluntaria, se transforme en una obligación para todos los candidatos como parte de sus aspiraciones políticas.

En tanto, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan Pablo Castañón, refirió que la transparencia es uno de los pilares de la democracia.

El próximo 7 de junio se elegirá a 500 diputados federales, 641 locales, 1,009 alcaldes y nueve gobernadores. Hasta el momento 16 candidatos se han sumado a la iniciativa: un candidato a gubernatura; ocho a alcaldías y siete a diputados federales.

ana.langner@eleconomista.mx

